
BE THE INSPIRATION

「船橋をきれいにする日」参加について

　11 月 18 日（日）８時 30 分、天沼公園に集合してゴミ拾いを行いました。

　各地域団体、ロータリークラブなど多くの参加がありました。

　お天気も良く温かな日差しの中、長野社会奉仕委員長・鈴木幹事・岡田会員と３名で参加いたしました。
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二宮小学校創立 120 周年記念式典

水庫会長

　本日は二宮小学校創立 120 周年記念式典に、会長水庫、鈴木隆男幹事、長野社会奉仕委員長、織戸会員の

４名で出席しました。

　これに先駆けて、11 ／２に創立 120 周年記念を祝し、二宮小学校に１本、近隣の海松台公園に５本の河津

桜の植樹を致しましたので、本日は目録の贈呈となりました。

　校門を入ってすぐ右手に植樹致しましたので、春になり、桜が咲く様子を児童の皆さんに見ていただける

と思います。

　式典では、二宮小学校の 120 年間のあゆみが、写真やスライドを用いて、児童の皆さんによって紹介され

ました。また千葉英和高等学校書道部の生徒さんによる、書道のパフォーマンスも行われました。

　最後に船橋市長、松戸徹様より「緑化推進活動」に対する当クラブへの感謝状が授与され、大変光栄に思

います。無事に河津桜の贈呈事業が終了し、皆様に感謝致します。

会 長 挨 拶

教育長に目録を贈呈 市長の祝辞

松戸市長とクラブメンバー 松戸市長より感謝状を頂く



第 1993 回例会　2018.11.22　曇り　司会　中村会員

親 睦 夜 間 例 会

　場所：船橋「蛇の目寿司」　時間：点鐘 18：30

夜間例会　バンザイ三唱

夜間例会　会長挨拶

夜間例会　幹事報告

夜間例会　藤井会員 夜間例会　親睦委員長挨拶



◎本日の出席状況

　出席：29 名（28 名）中　18 名　64.30％

　欠席：平山・伊東・鯨井・守屋・松本・三浦・大原・斉藤（守）・山本・輪湖・（相澤）各会員

◎参加家族：水庫尉行様・山﨑由起子様・柴田ミトリ様（３名）

鈴木（隆）幹事

１．例会臨時変更のお知らせ

　　船橋西 RC　

　　・11 月 23 日（金）の例会は祝日のためお休み

　　・11 月 30 日（金）の例会は 12 月１日（土）のクリスマス家族会の為変更

　　　日　時：12 月１日（土）

　　　場　所：ホテルニューオータニ幕張「シェルハウス」

２．2019 ～ 20 年度：地区主要会議日程のお知らせ

　　・会長エレクト研修セミナー第１回

　　　日　時：2019 年２月 16 日（土）13：00 ～ 17：00

　　　場　所：成田ビューホテル

　　・チーム研修セミナー（地区委員対象）

　　　日　時：2019 年３月２日（土）　13：00 ～ 17：00

　　　場　所：成田ビューホテル

　　・会長エレクトセミナー第２回

　　　日　時：３月 24 日（日）　９：00 ～ 17：00

　　　場　所：成田ビューホテル

　　・地区研修・協議会（会長・幹事・クラブ委員長）

　　　日　時：2019 年４月 20 日（土）　９：00 ～ 17：00

　　　場　所：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張

　　・地区大会記念ゴルフ大会　９：00 ～ 17：00

　　　場　所：ゴルフ倶楽部成田ハイツリー

　　・地区大会第１日目　2020 年２月８日（土）13：00 ～ 19：00

　　　場　所：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張

　　・地区大会第２日目　2020 年２月９日（日）９：00 ～ 17：00

　　　場　所：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張

・今回の伊勢旅行と夜間例会とても楽しく過ごせました。ありがとうございました。 斉藤　英明

・楽しい楽しい親睦旅行、山﨑委員長に感謝、お伊勢参り修学旅行で訪れて以来 50 余年後に再訪できると

は、17 歳の私には想像できなかったわ～い。 遠田　　毅

幹 事 報 告



・楽しい夜間例会、いつも例会もこれだけの出席率であればいいがな～！皆さんさらなる出席率の向上に期

待。 出席委員長　遠田　　毅

・大好きなお刺身でとても美味しくいただきました。今日はよい夫婦の日（11 月 22 日）だそうで幸せです。

ありがとうございました。 柴田ミトリ

・今日は良い夫婦の日、と言うことで夫と一緒に夜間例会に参加させていただきました。

　二宮小学校 120 周年式典、無事に終了して良かったです。 水庫　直子

・今日は良い夫婦の日ですが楽しく夜間例会やってます。水庫夫婦でロータリアンになってよ。

 会員増強委員長より・・岡田　敏男

・今日は美味しいお寿司をご馳走になりありがとうございました。午前中に二宮小学校の 120 周年式典にご

参加の皆様、財団補助金事業も無事に終了しておめでとうございます。 事務局　西川　典子

・夜間例会、出席会員が多くて楽しみました。 山口　習明

・美味しい料理ご馳走様でした。 藤代清七郎・長野春信・中村一和会員より

・ゴルフ中止は残念だったけど、良い夜間例会でした。頑張って出席しましょうよ！ 藤井　仁毅

・楽しい一夜をありがとうございます。今年も後わずかになりました。お身体大切に。 織戸　　豊

・今日、ゴルフ残念です。藤井先生を見習い精進します。 草野　宏隆

次週予告

　食事開始時間　12：15 より

　卓話　日本公認会計士千葉会　副会長　川口　明浩様

　　　　「包括外部監査について」

今 週 の ニ コ ニ コ BOX 11 月 22 日　20,000 円 累計　468,000 円

夜間例会決算報告
収　入 単位：円

項　　目 金　　額 備　　考

会 員・ 家 族 参 加 費 72,000 3,000 円× 24 名

例 会 食 事 費 119,160 第 1993 回例会食事費

合　　　計 191,160

支　出 単位：円

項　　目 金　　額 備　　考

例 会 ・ 懇 親 会 191,160 蛇の目寿司・飲み込み



第 1994 回例会　2018.11.29　晴　司会　中村会員

◎本日の出席状況

　出席：29 名（23 名）中　12 名　52.17％

　欠席：平山・伊東・藤代・守屋・松本・長野・大家・斉藤（英）・山本・輪湖・度会・（相澤・藤井・

　　　　織戸・柴田・遠田・山口）各会員

◎卓話：「包括外部監査について」　公認会計士協会千葉会副会長　川口　明浩様

◎メークアップ　　大原～ 11 ／ 28 ～米山Ｅクラブ

  

水庫会長

　本日は川口明浩様に卓話にお越しいただきまして、ありがとうございます。

　後程、どうぞよろしくお願い致します。

　先週の夜例会でもお話致しましたが、欠席だった会員もおりますので、再度桜の植樹事業についての報告

を致します。

　11 ／２に二宮小学校と近隣の海松台公園へ、河津桜の植樹に参加しました。

　そして、11 ／ 22 に二宮小学校で行われた、創立 120 周年記念式典に会長水庫、鈴木幹事、長野社会奉仕

委員長、織戸会員の４名で出席してきました。

　記念式典で、クラブから校長先生に目録をお渡ししました。

　式典では他に、二宮小学校の 120 年間のあゆみがスライドで紹介され、また千葉英和高校の生徒さんによ

る書道パフォーマンスが行われるなど、楽しいひとときでした。

　地区補助金を使っての今年度のクラブ奉仕事業が無事に済んでひと安心です。

　同時に、この事業に対して、船橋市長松戸様より、クラブへ感謝状が授与され、大変光栄に思います。

　今後も地域に根付いた、奉仕活動を行っていけるよう、皆様で協力し合いたいと思います。

川口明浩様と紹介者岡田会員・会長 卓話者　川口　明浩様

会 長 挨 拶



鈴木（隆）幹事

１．例会臨時変更のお知らせ

　・鎌ヶ谷 RC  ：・12 月 13 日（木）の例会は親睦家族会の為変更

　　　　　　　　　日　時：12 月 13 日（木）18：00 ～　場　所：ザ・クレストホテル柏

　　　　　　　　・12 月 27 日（木）の例会と平成 30 年１月３日（木）の例会は定款により休会

　・船橋南 RC  ：・12 月 12 日（水）の例会はクリスマス会の為時間変更

　　　　　　　　　場　所：船橋グランドホテル　時　間：18：30　

　　　　　　　　・12 月 26 日（水）と平成 30 年１月２日（水）の例会は定款により休会

　　　　　　　　・１月９日（水）の例会は新年移動例会の為変更

　　　　　　　　　日　時：１月 12 日（土）　場所：中山競馬場

２．12 月のロータリーレートは１ドル 112 円です。

３．地区より国際奉仕委員会のアンケート集計結果報告が届いております。

４．2019 年国際ロータリー年次大会（ハンブルグ大会）参加旅行案内を回覧します

　　日　時：2019 年６月１日（土）～５日（水）

　　会　場：ハンブルグ・メッセ・アンド・コングレス

　　登録料：2018 年 12 月 15 日迄：US ＄395

　　　　　　2019 年３月 31 迄：US ＄495　　現地登録：US ＄595

５．地区より次期地区委員の推薦依頼が来ております。

　　理事会にて協議いたしますが、自薦を歓迎いたします。

６．第２グループ第３回　会長幹事会のお知らせ

　　日　時：12 月 20 日（木）18：30 ～

　　場　所：hitsujin（ひつじん）　習志野市大久保３－ 15 －１　会費：5,000 円

７．地区大会登録料 6,000 円の集金を行います、ご協力をお願いします。

　　　　本日の卓話

自治体包括外部監査について

 公認会計士　川口明浩

　現在、船橋市・柏市包括外部監査人であります公認会計士　川口明浩さんに「自治体包括外部監査につい

て」卓話でした。

　自治体の外部監査の位置づけでは、自治体組織機構と外部監査人、監査委員のついて、わかりやすい図に

より、民間企業の組織と比較して、説明された。

　外部監査人契約できる者、弁護士、公認会計士、税理士等について話された。

　外部監査の主題について、財務諸表そのものをテ－マにするものでない。企業会計監査との相違してます。

監査要点と監査手続については、３Ｅ（経済性、効率性、有効性）の検証、監査リスクアプロ－チの概要に

ついては、現在の上場企業監査と同じであることです。

　最後の千葉市の病院事業の監査実例は、参考になりました。

　①　医療収益次年度計上問題、６千万

　②　再審査請求の請求漏れリスク

幹 事 報 告



　民間企業であれば、売上高の計上もれです。補助金支出の監査事例では、最終的に、市に 1800 万円が、返

還されたこと。

　質疑応答では、固定資産税課税台帳について、丁寧な説明がありました。

　会員増強の立場から川口先生の RC への入会の御願いもしました。なお、川口先生の事務所は、市川市で

す。

・川口　明浩先生、本日は当クラブの例会・卓話ありがとうございます。当船橋東 RC への入会も期待して

いますよ。前県会長からのお願いです。 岡田　敏男

・川口　明浩様、ギブ監査の卓話ありがとうございます。守秘義務がありご苦労が多いと思いますが頑張っ

てください。 鈴木　隆男

・川口様、自治体包括外部監査についてのお話ありがとうございました。とても興味深い内容でした。

 水庫　直子

・川口先生の監査のお話、大変興味深く聞かせていただきました。今後もよろしくお願いいたします。

 斉藤　　守

・山﨑親睦委員長様、親睦旅行の会計報告ありがとうございます。とても細かく大変だったと存じます。お

世話になりました。 事務局　西川　典子

次週予告　11 時～理事会

　　　　　12：30　例会　三つのお祝い

今 週 の ニ コ ニ コ BOX 11 月 29 日　5,000 円 累計　473,000 円

12月６日（木）　三つのお祝い・会員スピーチ・

　　　　　　　理事会

　　13日（木）　クラブ年次総会

　　20日（木）　第４回第２グループ会長幹事会

　　27日（木）　年末休会（定款第8条第１節による）

週報今週の担当　　　草　野

12 月 の プ ロ グ ラ ム


